

Sabae Rotary Club

R I 第2650地区 2021-2022年度 鯖江ロータリークラブ

2022-23年度 国際ロータリーテーマ



2022-23年度 第2650地区スローガン

「感動、感激、そして感謝」



鯖江ロータリークラブ会長方針 『わくわくと感動と 思いやりの心で 奉仕しよう』

会 長 大橋 良史

第3048同

第3046回 2/17(金)

点鐘:12:35

出席率 68.8%

わくわくする例会 文化芸術プログラム

ファゴット演奏 羽生尚代 樣·西村 晴美 樣 第3047回 2/24(金)

2月第4例会

点鐘:12:35

テーマ「白転車道の未来と現状」

福井工業大学工学部建築土木工学科 准教授

2/17(金)

第3046回

3月第1例会

3/3(金)

点鐘:12:35

テーマ「置かれた場所で咲きなさい」 中文工房フーディエ 代表 婷婷(ラ、テーテー) 様

4つのテスト

① 真実かどうか

- ②みんなに公平か
- ③ 好意と友情を深めるか
- ④ みんなのためになるかどうか

開 点 鐘 74 テ 0) ス ト ソン タ 1) — 会 長 0) 時 間 幹 事 報 告 箬 プ ガ ラ П 7 閉 点 締 会

す方向で協議中とのことです。ロータリーのホーム ますので、皆様のお気持ちをお願いいたします。 ページでは、このように記載されていました。 一部読み上げたいと思います。

「2月6日にトルコとシリアを襲った壊滅的な地 みましょう。 震では、数万人の死者が出ており、何千もの家屋や 建造物が倒壊し、冬の寒さの中で大勢の人が住む場 所を失っています。

このような悲惨な状況を受け、世界中のロータリ 一会員が直ちに支援に乗り出しています。ジェニフ アー・ジョーンズRI会長は、被災地と連絡を取りあ って対応を開始し、被災地のガバナーが災害救援補 助金を申請するよう、またロータリーによる支援を 広げるために現地での救援活動について情報を提供 するよう呼びかけました。

日までにトルコ・シリア災害救援基金に寄せられた 建築会社へ入社することが決まりまして、鯖江ロー すべての寄付を、今回の地震の被災者救援プロジェ クトの支援に使用することを決定しました。管理委 員会はさらに、この地震で被災したロータリー地区 送別例会をすることとしました。追って、出席欠席 が災害救援補助金を通じて125,000ドル以上を利用を確認するためのご案内をお届けします。皆さん、 できるようにしました。

ロータリーのプロジェクトのパートナーであるシェ 2. 先週のクラブフォーラムの発表について。 ルターボックスも、被災地のニーズと対応方法を調 り合っています。ロータリーの奉仕のパートナーで いただきたくお願いいたします。 あるハビタット・フォー・ヒューマニティ・インタ 3. 会長の時間でもお話がありました、トルコ・シ 災地への支援方法について多くのロータリー会員か ねて説明申し上げます。 ら問い合わせが寄せられています。」

鯖江商工会議所4階大ホール

本日のロータリー情報の時間、多久馬先生のお話 を楽しみに、そして、後程の文化プログラムを楽し

ロータリーソング



それでこそ ロータリー 野中 敏昭 会員

会 長 の 時 間



大橋 良史 会長 先週の例会のク ラブフォーラムで は、活発な議論に なり私のテーブル

でも素晴らしいご意見、アイデアなどい ただきました。これをまとめて今後のク ラブ運営に役立てたいと思います。

トルコ・シリア大地震では2万人以上の 方の住居が崩壊し、外壁の無い路地や空 き地などで薪を燃やし、暖をとって耐え 忍んでいる報道を見るとやりきれない気 持ちになります。

小林ガバナー補佐に支援の状況を確認 しましたところ、地区として支援金を出

事報 告



野呂 和夫 幹事 1.3月10日の夜間例会につ いて。

本来がローターアクトクラ ブとの合同夜間例会でありま

すが、アクトクラブの活動が行われていない現状か ら、別の夜間例会とします。

具体的には、米山奨学生のチ・ケンフォン君が今 ロータリー財団管理委員会は、現時点から3月31 年3月を持ちまして福井工業大学をご卒業し日本の タリークラブにおける米山奨学生も終了です。よっ て、送別会を行う事とし、3月の夜間例会はチ君の ふるってのご参加を何とぞよろしくお願いします。

例会で時間があるところで発表をしていただく予 べるため、現地に緊急対応チームを派遣しました。 定です。また後ろの掲示板に張り出すことも考えて このチームがロータリー地区のリーダーと連絡を取 いますので、発表担当の方は、内容を紙にまとめて

ーナショナルも現地での対応にあたっています。被 リアの地震被害に関しての救援基金募金に関して重

後ろのテーブルに募金箱を置きました。本日から 私たちの気持ちを届けたいと思いますので、3月 3月第2例会まで設置します。皆さんの大きな善意 の第2例会まで募金箱を例会場に設置したいと思い を何とぞよろしくお願いします。以上です。

「わくわくする例会×文化芸術支援プログラム」

ファゴット演奏 羽生 尚代 様・西村 晴美 樣











- 1 早春賦
- シュナイダー
- 3 さくら
- 見上げてごらん夜の星を 4
- ダニーボーイ









情報委員会の時間

齋藤 多久馬 情報委員長

アメリカ西部開拓の荒々しい時代において、ロータリークラブの他にも、経済的に成功した人々の中に、世の中を良くする精神が生 まれていました。

アメリカで農業、工業が発展して行きますと、それらの物質を、広い新大陸の中で輸送する物流が求められます。

鉄道路線のは1840年には4.800キロで、それでも全欧州の2.900+よりも長かったのですが、50年後の1890年には26万.4000キ

口へと鉄道が急速に伸びて行きます。

鉄道には鉄鋼レールが必要ですが、南北戦争の頃にはアメリカは全量を輸入に頼っていたのですが、アメリカ産の鉄鋼レールでまかなえるようにしたのは 鉄鋼王と呼ばれたアンドルー・カーネギーでした。1900年には、彼の溶鉱炉からアメリカ全鉄鋼の1/3が産出され、1875年には1トン160ドルだった鉄鋼レー ル価格は、1898年には1トン17ドルにまで下げて鉄道建設を支え、高層建築にも鉄鋼を供給して、1900年のカーネギーの年間の収益は純資産と同額の 4.000万ドルに達するのです。そうしてその翌年、彼は全事業を J・P・モーガンに4億4,700万ドルで売却するのです。彼は「金持ちになるのは道徳的にも結構 な事、非難すべきはそれにしがみつく事。金を残して死ぬのは、名誉を汚して死ぬこと」だと、カーネギー・ホール建設、カーネギー教育振興協会、カーネギー国 際平和基金、2,811もの無料公共図書館の建設へと、所有していたほぼ全財産の、総額3億5,069万ドルを公共の為に使い切って、84歳で亡くなるのです。

カーネギーから鉄鋼会社を買い取ったJ・P・モーガンはニューイングラントに三世代に渡る資産家でしたが、彼には絶対的行動規範、道徳的心を備え、世 間から尊敬を集める存在でした。1907年、中央銀行が無かったアメリカに恐慌が訪れますと、彼は連邦政府の依頼を受け、中央銀行の役割を担って、銀行の 責任者を集め、倒産を1-2の企業に食い止めて恐慌を終息させ、7年後に中央銀行に当たる連邦準備制度理事会FRBを設立するのです。モーガンは、貴重で膨 大な蔵書の収集家でもありましたが、それを国家に寄付しており、その基調は蔵書は、国会図書館、フランス国立図書館に次ぐものでした。

石油王、ジョン・D・ロックフェラーは、1870年にスタンダード・オイル社を創業して、大量精製により精製価格を低下させ、ピーク時はアメリカの石油の90% を支配して、その資産は国家経済の1.5%以上に達する9億ドルでしたが、彼は引退後の40年の間に、その資産の大部分を使って、シカゴ大学、ロックフェラー 大学を創設し、ハーバード大学の他、多くの大学へ2億5000万ドル近くを拠出して財政支援をすると共に、1913年に医療・教育・科学研究促進などを目的とし たロックフェラー財団を創設します。

ロータリークラブとは姿勢は異なりますけれども、荒々しいアメリカの歴史においても、世の中のため、国を良くするために私財を投げ打つ人々が居られたこ とは間違いに事実であり、そのことを認識しておかないと、独善に陥る可能性が有るのではないかと危惧するのです。

にこにこBOX報告

大橋 良史 会員 羽生様 西村様の演奏を楽しみに

会員 窪田 健一 文化プログラムを楽しみに

野呂 和夫 会員 文化プログラムを楽しみに 浅野 秀代 会員

ファゴット楽しみです 雪山(シモイチ山) に初めて登ってきました。疲れましたがよかったです

吉臣 梅田 会員 齋藤 多久馬 会員 岡本 圭子 会員

野中 会員 幸道 森市 会員 毎日寒い日が続いています。風邪コロナインフルエンザノロウィルスと皆様お気をつけて元気に過ごしましょ

地震の募金もよろしく

